

Amfreville

Un système d'échange local avec le Café associatif de La Poste



L'équipe qui pourrait animer le système d'échange local.

Pourquoi ? Comment ?

Qu'est-ce qu'un Système d'échange local (Sel) ?

Le Sel est avant tout un système de service et d'échanges dans le voisinage. Cette forme d'entraide est différente des activités économiques classiques, il n'y a pas d'échange d'argent. Le Sel est porté par une dynamique de la population, avec une équipe de départ qui « lance la machine ». Il a également pour finalité de créer du lien social.

Pourquoi un Sel à Amfreville ?

Cela correspond à une certaine philosophie que s'est appropriée l'équipe

du Café associatif, actuellement dirigé par Arnaud Crocq. L'entraide et les services ne sont pas réservés exclusivement aux personnes âgées. Chacun peut en bénéficier et apporter sa contribution. « **Le Sel, comme le Café associatif, sont faits pour apporter de la cohésion dans une collectivité. Il peut rester attaché à l'association porteuse comme devenir autonome.** » Des organismes sont déjà en place dans la région. Pour en savoir plus, Patricia Oury, de l'association régionale pour le développement de l'économie solidaire était à Amfreville samedi matin, pour apporter les renseignements nécessaires quant à ce troc de services. Maintenant, au groupe fondateur de

divulguer ce concept autour de lui.

Comment fonctionne un Sel ?

C'est une équipe de départ qui donne le ton. Il faut en faire la découverte par le biais des équipes d'animation mais aussi tenir une comptabilité des échanges. « **Le Sel est en quelque sorte une banque virtuelle, les grains de Sel, qui en sont la monnaie, sont virtuels eux aussi** ». Bref, il n'y a pas d'euros qui circulent dans cette banque d'échanges... Le Sel n'est pas forcément limité au territoire communal, il peut s'étendre au-delà. Le groupe se donne une année pour créer la dynamique pour le mettre en place en 2015.